

POR UNA ESCUELA PUBLICA ANDALUZA

Como cada año, este comienzo de curso viene precedido de los ya constantes conflictos y tensiones que originan el abandono y falta de interés, que la derecha y su Gobierno prestan a la enseñanza estatal;

- 1.- En el programa económico de la UCD, publicado este verano, se establece una fuerte reducción del gasto público y un recorte de los presupuestos sobre aquellos sectores que cumplen una mayor función social, como son Educación, Sanidad, ..., mientras que no se escatiman gastos en aquellos cuerpos estatales destinados a silenciar las exigencias de la clase trabajadora, como la Policía y el Ejército.
- 2.- El interés del actual gobierno de favorecer los intereses de la patronal de la enseñanza privada, fundamentalmente las grandes órdenes religiosas, en cuyas manos se ponen todos los años una gran cantidad de millones, dinero público destinado a mantener una enseñanza clasista, selectiva y religiosa, y cuyo destino escapa al control democrático de los trabajadores y trabajadoras de la enseñanza, así como los padres de alumnos.

Las consecuencias de todo esto son bien claras:

- .se tiende a agravar más aún la situación de paro del único sector de trabajadores que al finalizar sus contratos no pueden acceder ni al seguro de desempleo.
- .se deteriora de forma intencionada, la calidad de la enseñanza estatal, tratando de engrosar la clientela de la privada.

Ante toda esta situación, largamente denunciada por nuestro Partido, el MOVIMIENTO COMUNISTA DE ANDALUCIA se solidariza plenamente con todas las acciones llevadas a cabo enseñantes, sindicatos, asociaciones de vecinos y padres de alumnos, y hace responsable de todas las consecuencias que puedan derivarse de las mismas, al gobierno de UCD y al actual Ministerio de Educación, que vienen demostrando sobradamente su voluntad de no responder satisfactoriamente a las demandas del pueblo trabajador.

El MCA ofrese como alternativa, la lucha por la ESCUELA PUBLICA que hoy pasaría por el control y gestión de las instituciones escolares por parte de los propios interesados: enseñantes, alumnos, padres, PND, ... a través de sus diversas formas organizativas (AAVV, APA, sindicatos y Ayuntamientos) que se constituirían en Consejos Escolares: de centro, locales, ... que han de estar articulados con los órganos y entes autonómicos, los cuales han de tener competencias exclusivas en la enseñanza.

Pero para todo esto es necesario que se conciencie y movilice a todos los trabajadores y al pueblo en general; que las fuerzas políticas y sindicales luchemos unidos para frenar los avances de la derecha.

!! SI A LA ESCUELA PUBLICA !! !! NO A LA POLITICA EDUCATIVA DEL GOBIERNO !!

MCA

MOVIMIENTO COMUNISTA DE ANDALUCIA

